



Wanderurlaub in Südtirol

Zum Wandern nach Südtirol

Eine der schönsten Gegenden für Wanderfreunde ist Südtirol. Umgeben von dem riesigen Bergmassiv der Dolomiten kann hier die Natur hautnah erlebt werden. Niemand braucht aber zu befürchten, überfordert zu werden. Für einen aufregenden Wanderurlaub in Südtirol ist es keineswegs nötig, hochalpine Erfahrung zu haben. Es gibt genügend Wanderwege für Naturfreunde, die im Bergwandern noch nicht so geübt sind. Zunächst benötigt der Tourist aber ein gutes Hotel. Zu empfehlen ist die Stadt Meran, denn hier gibt es ein 4 Sterne Hotel Garni, das für eine stilvolle Unterkunft in Südtirol bestens geeignet ist.

Der Meraner Höhenweg

In der Nähe von Meran gibt es unzählige Wanderwege und hier kann nur eine kleine Auswahl geboten werden. Sehr beliebt ist der Meraner Höhenweg. Dieser gliedert sich in zwei Abschnitte, nämlich in einen Süd- und in einen Nordteil. Wer im Bergwandern nicht so geübt ist, der sollte sich auf die Südseite beschränken. Dieser hat nur eine sehr geringe Steigung und verläuft entlang oder auch unterhalb der Waldgrenze. Der nördliche Abschnitt führt in hochalpines Gelände bis in eine Höhe von 3000 Metern. Insgesamt ist der Weg 93 Kilometer lang. Dieser kann in mehreren Tagesetappen eingeteilt werden. Der Wanderer sollte sich allerdings zuvor sehr genau über die unterschiedlichen Schwierigkeitsgrade informieren. Der Meraner Höhenweg liegt in der Texelgruppe. Hier gibt es eine Reihe von sehr alten Bergasthöfen in denen auch übernachtet werden kann.

Wandern auf dem Maiser Waalweg

Wer den Meraner Höhenweg zu anstrengend findet, der sollte den Maiser Waalweg ausprobieren dabei handelt es sich um eine richtige Familienwanderung. In der Nähe von Meran liegt das Schloss Planta. Von hier aus wird gestartet. Der Waalweg verläuft durch Obstaine, Wald- und Wiesenlandschaften. Eine Steigung ist zwar vorhanden, aber meistens so gering, dass sie kaum auffällt. Wer im Frühling in Meran Urlaub macht, der erlebt die Blüte der Apfelbäume. Vom Wanderweg ist sind das Dorf Tirol, Kuens, Riffian und Schenna gut zu sehen. Bevor Saltaus erreicht wird, muss der Fluss Waal überquert werden. Von Saltaus kann mit dem Bus zurück nach Meran gefahren werden.

Wer sich noch über weitere Wanderwege in der Nähe von Meran informieren möchte, der kann auch im 4 Sterne Hotel Garni nachfragen.

Pressekontakt

Hotel Partaneshof

Herr Matthäus Ladurner
Verdistraße 66
39012 Meran

partaneshof.de/
info@partanes.com

Firmenkontakt

Hotel Partaneshof

Herr Matthäus Ladurner
Verdistraße 66
39012 Meran

partaneshof.de/
info@partanes.com

Das Garni Hotel Partaneshof mit eigener Weinkellerei und Cafe liegt nur wenige Gehminuten vom historischen Zentrum der Kurstadt Meran entfernt. Neben Pool, Liegewiese, Garten und Außensauna erwartet die Gäste ein Wellnessbereich mit Massagen, Infrarotkabine, Anwendungen und Ruheraum. Im vier Sterne Hotel genießen die Gäste eine hervorragend ruhige und doch zentrumsnahe Lage mit Panoramablick. Der Partaneshof ist ein familiengeführter Betrieb mit vielen Aktivitäten in der Meraner Natur, italienischer und südtiroler Tradition, Architektur und Kultur. Das Hotel in Meran bietet direkt vor der Haustüre herrliche Möglichkeiten für Familie, Alleinreisende, Paare, Geschäftsreisende und Verliebte um zu Biken, Wandern, Mountainbiken und vieles mehr.